

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, lunes 19 de febrero de 2024 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 033



Gobierno inaugura reconstrucción del CEB José Trinidad Cabañas en Gracias a Dios

La inversión es de 3,092,290.93 lempiras

El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento, a través de la Secretaría de Educación, inauguró las remodelaciones de las instalaciones del Centro de Educación Básica José Trinidad Cabañas, en la comunidad de Casa Sola, Puerto Lempira, Gracias a Dios.

En el olvido quedó la galera en donde los estudiantes recibían clases, gracias a la transformación realizada por el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro; en la reconstrucción de este centro de enseñanza y se inició a escribir una nueva historia con una educación digna y de calidad para todos los niños y niñas de este sector.



SEGOB presente en la Jornada de Justicia Popular en el municipio de Chinacla



A través de la Subsecretaría de Justicia, con el apoyo de la Cooperación Alemana, se llevó a cabo una Jornada de Justicia Popular en el municipio de Chinacla, departamento de La Paz.

El gobierno de la presidenta Xiomara Castro busca a través de este tipo de actividades acercar los servicios de las instituciones del Estado a la población.

Por consiguiente, durante la jornada se contó con la presencia de varias dependencias estatales entre ellas: brigada médica proporcionada por la Policía Nacional, asimismo, se socializaron los servicios que brindan: BANHPROVI, SENPRENDE, Secretaría de Trabajo, Agencia de Regulación Sanitaria (ARSA), Instituto de la Propiedad, Instituto Nacional de Migración, Ministerio Público, entre otras.



Emprendimientos tecnológicos son parte del nuevo modelo económico en Honduras

Grupos de al menos 30 jóvenes de la zona norte que sueñan con desarrollar STARTUPS se unieron para ser parte del "HACK-ATHON" como parte del proyecto "EMPRENDE ROCKET", una iniciativa revolucionaria para los emprendedores con ideas tecnológicas innovadoras.

Elmer Cruz, junto a sus compañeros universitarios, presentó un proyecto para mejorar el problema del transporte público para los estudiantes. "Nuestra aplicación consta de ciertas cualidades como el registro de los alumnos, ruta de buses, seguimiento en tiempo real y confirmación de identificación de los estudiantes".

Los participantes están siendo formados para ser parte de la tercera edición del "EMPRENDE ROCKET". En la primera edición se beneficiaron a 14 STARTUP, mientras que en la segunda 33.



En El Paraíso, SAG presenta plan para activar sistemas de riego, a través de PESA



Gobierno impulsa la producción alimentaria con la implementación de PESA 2023-2043. Acompañada, del sector productivo en el Oriente de Honduras, la Secretaria de Agricultura y Ganadería, Laura Suazo, socializó la propuesta del gobierno para apoyar a los productores de alimento en la zona, destacando el Plan Maestro de Riego Nacional que contempla la nueva política del sector agroalimentario, PESA (2023 - 2043).

El oriente de Honduras al ser un motor vital para la economía debido a su producción de granos básicos para consumo nacional, así como café y tabaco para exportación, es considerado como un lugar clave en el diseño de la nueva política agroalimentaria.

La titular en la Secretaria de Agricultura y Ganadería, Laura Suazo, afirmó que: "la nueva política del sector contempla como uno de sus compromisos, asegurar que exista una abundante producción de granos básicos en el país, para garantizar seguridad y soberanía alimentaria".



La economía hondureña alcanzó un crecimiento de 3.8% al impulsado por el dinamismo de la demanda interna

A pesar del entorno internacional adverso y menor demanda, la producción nacional -según el IMAE- registró al cierre de 2023 un crecimiento de 3.8% -respecto al mismo período de 2022-, alcanzando el mayor impulso a partir de mayo de ese año, cuando registró tasas de variación interanual por encima del 4.0%; resultado principalmente de la dinámica en la demanda interna, por el consumo de bienes alimenticios y servicios, así como por la demanda de insumos provenientes de la industria de la construcción.

Por actividad económica, resalta el buen desempeño de Intermediación Financiera; Telecomunicaciones; Transporte y Almacenamiento; Comercio; Agricultura, Ganadería, Silvicultura y Pesca; Hoteles y Restaurantes; y Construcción privada.

La Intermediación Financiera destacó por el mayor margen de ingresos por intereses recibidos por las instituciones financieras, en respuesta al incremento en la cartera de préstamos -en especial al consumo, comercio, propiedad raíz, éste por la disponibilidad de recursos financieros en el marco de los programas gubernamentales, a través del Fondo de Inversión manejado por el Banco Hondureño para la Producción y la Vivienda (Banhprovi); y agropecuario-, así como por las comisiones por tarjetas de crédito y débito, préstamos, y giros y transferencias bancarias



Empresas asociadas a PALMATLANH se reúnen con el ministro del INA para exponer problemas de tierra

El ministro-director del Instituto Nacional Agrario (INA), Francisco Funes recibió a representantes de varias empresas campesinas asociadas a la Palma Aceitera del Atlántico de Honduras (palmatlanh) y conocer problemas que enfrentan en temas de tierra.

A la reunión asistieron representantes de estas empresas como ser el presidente de Palmatlanh, Julio César García Castro, el gerente del Banco de Desarrollo Agrícola en la ciudad de Tela, Danilo Contreras, técnico del INA en palmatlanh, Naicy Álvarez, secretario de la empresa 6 de enero Javier Munguía y el presidente de la empresa Jardines del Valle Florencio Ríos Pineda.

Inicia primera ronda consular y migratoria entre la República de Honduras y la República Bolivariana de Venezuela



Con el objetivo de abordar temas como la atención consular y migratoria a los ciudadanos de Honduras y Venezuela, además de realizar un intercambio de información sobre los flujos migratorios entre ambas naciones, el Subsecretario de Asuntos Consulares y Migratorios, Antonio García participó en la primera ronda consular y migratoria entre Honduras y Venezuela, desarrollada en Caracas, Venezuela.

En esta primera ronda también participó Lizeth Coello, Secretaria de la Niñez Adolescencia y Familia; Allan Alvarenga, Director del Instituto Nacional de Migración, y Scarleth Romero, Embajadora de Honduras en Venezuela; y por parte de Venezuela el Vicecanciller Rander Peña; Yoimara Meléndez, Directora de la Oficina de Relaciones Consulares y Gustavo Vizcaíno, Titular de Migración y Extranjería.

Cancillería y CONDEPOR se unen para crear programas de rescate a niños y jóvenes en riesgo social

Con el propósito de mejorar la calidad de vida y brindar apoyo a jóvenes en situación de riesgo social, la Cancillería y la Comisión Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (CONDEPOR), llevaron a cabo una actividad deportiva en la colonia Santa Marta, Chamelecón, San Pedro Sula.

El programa de ayuda social tiene como objetivo principal mejorar las condiciones sociales y desarrollar proyectos tales como la construcción de canchas polideportivas y parques temáticos para la recreación de niños y jóvenes.

Marlon Peña, exjugador del Real España, es uno de los colaboradores involucrados en estos proyectos de rescate y destacó el apoyo brindado por la organización no gubernamental UPPER90 para la implementación de programas de ayuda comunitaria.

En la actividad participaron por parte de Cancillería el jefe de Diáspora, Efraín Ordoñez; Néstor Espinal, Director de Cooperación Externa y Protocolo de CONDEPOR; y la Gobernadora de Cortés, Alexa Solorzano.



La ARSA realiza cierre de establecimiento por insalubridad

Como medida de protección de la salud de la población, la Agencia de Regulación Sanitaria (ARSA) realizó el cierre temporal de un restaurante ubicado al interior de un Centro Comercial de la capital.

Al realizar la inspección se detectó la presencia de plagas, desagües en mal estado, lácteos y carnes bajo contaminación cruzada, mal manejo de residuos acumulando basura, falta de licencia sanitaria, falta de análisis clínicos y la indumentaria correcta de los empleados y evidencia de agua con restos de materia orgánica y suciedad visible.

En seguimiento del caso, la ARSA aplicará las medidas correctivas y sanciones necesarias para garantizar la protección a la salud de los hondureños.





Inauguran ventanilla de atención al docente en Santa Bárbara

El viceministro de Educación, Edwin Hernández y las autoridades del Instituto Nacional de Previsión del Magisterio (INPREMA), inauguraron una ventanilla de atención a los docentes en el departamento de Santa Bárbara.

La oficina beneficiará a 3,130 maestros en servicio activo y alrededor de 1,000 docentes jubilados y pensionados.

Además, se atenderá a 4,91 beneficiarios de 173 docentes ya fallecidos, garantizando el cumplimiento de sus derechos legales.

Los educadores podrán realizar las gestiones: Préstamos Personales, Rapibono, Plan concreto, Préstamos Hipotecarios, Préstamos con aval, Retanqueo, Refinanciamiento de mora, Solicitud de constancias Boucher; etc.

Al respecto, el Viceministro de Educación, Edwin Hernández, dijo que este es un servicio más de acercamiento del Gobierno de la República por medio del INPREMA a los afiliados. "Hoy hemos abierto la oficina número 13 a nivel nacional y nos sentimos muy orgullosos porque el principal beneficiario de estas acciones es el compañero docente que ya no tendrá que movilizarse de su departamento a Tegucigalpa o a San Pedro Sula, porque los beneficios del INPREMA han llegado a su comunidad, destacó.

Ministra de la SECAPPH juramenta el primer Consejo Cultural de San Pedro Sula

La ministra de la Secretaría de las Culturas, las Artes y los Patrimonios de los Pueblos de Honduras (Secapph), Annarella Vélez, juramentó el pasado viernes al primer Consejo Cultural de San Pedro Sula.

Encabezando este consejo se encuentra el respetado poeta César Lazo, quien coordinará las acciones junto a un equipo de 10 artistas con una destacada trayectoria en la gestión de procesos culturales.

Entre los miembros se encuentra el reconocido escritor, Julio Escoto, los destacados teatrístas Francisco Villanueva y Lourdes Ochoa, los artistas plásticos, Nelsy Pineda y Marco Rietti, así como los apasionados representantes del ámbito musical, Angie Licona, la clarinetista Emily Canizales, y el versátil músico y compositor Germán Vallecillo.

